

Volkstanz- u. Trachtengruppe Gladenbach e.V.

Volkstanz- u. Trachtengruppe Gladenbach, Marktstraße 26, 35075 Gladenbach



Leitung:
Klaus Müller
Tel: 06462 – 1849

Presse-Kontakt:
Heike Beber, Tel: 06462- 9 14 05 19
E-Mail: B.Heike@volkstanz-gladenbach.de
Klaus Müller,

17. November 2012
Pressebeitrag der Volkstanz- und Trachtengruppe Gladenbach e.V.

Volkstanzgruppe lädt ein zum Markt am ersten Advent - Kunsth Handwerk in bunter Vielfalt zu sehen

Am **Sonntag, 2. Dezember 2012** laden die Gladenbacher Volkstänzer/innen ein zum Adventsmarkt in der Zeit von 10:00 bis 18:00 Uhr.

Ort: Haus des Gastes (HdG), Karl-Waldschmidt-Straße 5, 35075 Gladenbach

Die Volkstanz- und Trachtengruppe Gladenbach bietet am ersten Adventssonntag ihren traditionellen Kunsthändlermarkt im weihnachtlich dekorierten Haus des Gastes an. Los geht's um 10:00 Uhr, um 18:00 Uhr schließt der Markt. Offiziell eröffnet wird der Markt um 11.00 Uhr. Die Musikgruppe der Volkstanz- und Trachtengruppe und eine Kindertanzgruppe sind mit dabei.

Die Palette der ausgestellten Werke ist groß. Weihnachtliches Flair an vielen schönen interessanten Verkaufsständen ist den Besuchern im Haus des Gastes sicher. Die Kunsthändler vermitteln einen Einblick in ihre Arbeitsweise und führen ihr Kunsthandwerk vor, und das Ganze gerne auch im persönlichen Gespräch.

Gezeigt wird unter anderem alte Handwerkstechnik. Der Glasbläser ist vor Ort, Drexelarbeiten sind zu sehen, und Tonarbeiten werden präsentiert.

Textildesigner und Filzer zeigen, wie sich Stoff und Material phantasievoll in Form bringen lassen. Puppen und Teddybären zum Spielen und Sammeln sowie Holzspielzeuge sind mit dabei. Seifenhersteller präsentieren selbstgefertigte Seifen und Badepralinen. Ideen aus Papier und Pappe werden gezeigt. Ein Stand bietet Honig zum Verkauf an. Keramik und Porzellan sowie Stoff- und Näharbeiten, etwa Handtaschen, Hessenstickerei und Weihnachtsdecken, sind in großer Zahl im Angebot. Schmuck aus unterschiedlichen Materialien und Bilder sind käuflich zu erwerben. Weihnachtsfloristik, Weihnachtskrippen, kreative Geschenkverpackungen und weihnachtliche Dekorationsgegenstände runden das Bild ab.

Und wer Katzen und/oder Hunde mag, kann auch auf seine Kosten kommen: Von Katzenmöbeln bis Katzenspielzeug gibt's eine ganze Menge zu kaufen. Für Hunde ist so manches selbstgemachte Leckerli im Angebot.

„Wir konnten für diesen Tag 50 Aussteller gewinnen, davon sind 10 zum ersten Mal dabei“ sagt Klaus Müller als Vorsitzender der Trachtengruppe, „sie kommen von nah und fern –viele aus dem Hinterland. Wer ausgefallene und originelle Geschenke

oder Traditionelles zu Weihnachten sucht, hat gute Chancen, das Passende zu finden“ sagt er.

Für die Kinder und alle Bastelinteressierten gibt es eine Bastelstube. Den Kindern wird eine Anleitung angeboten. Während die Kinder basteln, können die Eltern in Ruhe über den Markt spazieren, staunen, stöbern und kaufen.

Eingerahmt wird der Markt von den Tanzvorführungen der Kinder- und Jugendgruppen der Volkstanzgruppe. In bunten Trachten präsentieren sie -über den ganzen Tag verteilt- ihre Tänze auf der Bühne im HdG.

Zum Schluss wird gegen 18.00 Uhr ein liebevoll verziertes Pfefferkuchenhaus verlost. Lose dafür gibt es auf dem Adventsmarkt, ein Los kostet 50 Cent.

Der Eintritt für Erwachsene beträgt 1,50 Euro, Kinder unter 14 Jahren sind frei. Der Erlös des Adventsmarktes wird für die Kinder- und Jugendarbeit in der Volkstanz- und Trachtengruppe eingesetzt.

Am **Samstag** vor dem 1. Advent macht die Volkstanzgruppe wieder mit bei der Aktion „Einkaufen bei Kerzenschein“ in der Marktstraße 26 (Haus Müller). „Wir wollen unseren Besuchern auch in diesem Jahr herzhaftes Essen anbieten: Leckeres Schaschlik gibt es, dazu Kakaospezialitäten und Weckmänner“ kündigt Uwe Happel, 2. Vereinsvorsitzender, an. Zum gemütlichen Genießen und Verweilen ist im angrenzenden windgeschützten Innenhof -phantasievoll als Lichtermeer dekoriert- ausgiebig Sitzgelegenheit vorhanden. Dort können die Besucher eine Pause einlegen und sich stärken. Happel ist sich sicher –es lohnt sich, vorbeizuschauen.

Tipp: Unter www.volkstanz-gladenbach.de zeigen sich die Gladenbacher Volkstänzer/innen online. Interessierte können sich dort über Aktionen der Tanzgruppe (mit zahlreichen Bildern und Videos) informieren.